



ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE PUCÓN

Decreto N° 3929
Pucón, 02/12/2009

Dirección de Administración y Finanzas AREA MUNICIPAL

La Alcaldía ha decretado con esta fecha lo siguiente.

Vistos :

- 1.- El Presupuesto de Ingresos y Gastos aprobados para el presente año.
- 2.- Las facultades que me confiere la Ley N° 18.695. Ley Orgánica Constitucional de Municipalidades Aprobado por DFL N°1 2006 Interior.
- 3.- Decreto Exento N° 1405 emitido con fecha 17 de agosto del año 2009, que delega la función de Firma por orden de la Sra. Alcaldesa al Administrador Municipal.

DECRETO

La Dirección de Administración
Y Finanzas, pagara a Don
La cantidad de \$
Por concepto de
fecha de Pago

: RODRIGO ERNESTO ARDILES GAMBOA Rut [REDACTED]
: 1,000,000 UN MILLON DE PESOS
: HONORARIOS MES DE NOVIEMBRE DE 2009
: 02/12/2009

DOCUMENTO	NUMERO	FECHA	MONTO \$
BOLETA HONORARIOS	30	26/11/2009	1,000,000

Anótese comuníquese y Archívese.

Contabilícese el presente gasto a las cuentas Presupuestarias que se indican.

CÓDIGO CUENTA	DETALLE	DEBE	HABER
215-31-01-002-000-000	Consultorías		1,000,000
571-01-00-000-000-000	COSTOS DE ESTUDIOS BASICOS	1,000,000	
215-31-01-002-000-000	Consultorías	1,000,000	
111-02-01-000-000-000	BANCO MUNICIPAL		900,000
214-11-03-000-000-000	10 % RETENCIONES DE IMPUESTO		100,000
	Sumas Iguales	2,000,000	2,000,000

REFRENDACION

ta	215-31-01-002-000-000
Presupuesto Vigente	113,317,000
Total Comprometido	91,207,089
Saldo X Comprometer	22,109,911

SECRETARIA MUNICIPAL

DIRECTOR DE CONTROL

ADMINISTRADOR

DIREC. DE ADM. Y FINANZAS

36159

RODRIGO ERNESTO ARDILES GAMBOA**BOLETA DE HONORARIOS
ELECTRONICA****N ° 30****RUT: [REDACTED]**

GIRO(S): ACTIVIDADES DE ASESORAMIENTO EMPRESARIAL Y EN
MATERIA DE GESTION,
GENERAL URRUTIA [REDACTED] PUCON
TELEFONO: [REDACTED]

Fecha: 26 de Noviembre de 2009

Señor(es): I MUNICIPALIDAD DE PUCON
Domicilio: OHIGGINS N 483, PUCON

Rut: 69191600- 6**Por atención profesional:**

HONORARIOS MES DE NOVIEMBRE 2009	1.000.000
Total Honorarios \$:	1.000.000
10 % Impo. Retenido:	100.000
Total:	900.000

Fecha / Hora Emisión: 26/11/2009 01:30

1249816600030EF4BE75

Res. Ex. N° 83 de 30/08/2004

Verifique este documento en www.sii.cl

El contribuyente para el cual está destinada esta boleta, es el encargado de retener el 10%.

11200911260132





INFORME MENSUAL RELACIONES INTERNACIONALES

Nº 0012

Pucón, 30 de noviembre de 2009

Las funciones del encargado de relaciones internacionales es de implementar una política de relaciones internacionales sólida, que permita a Pucón posicionarse en el escenario mundial y establecer lazos estrechos de cooperación con países de distintos continentes en áreas de turismo, economía, cultura, educación, medio ambiente y deportes.

Durante el mes de noviembre, se realizaron las siguientes gestiones:

CUIDAD DE MALIBU, CALIFORNIA EE.UU.

Durante el primer encuentro hacia una hermandad entre los municipios, el encargado de relaciones internacionales se reunió con el Sr. Brad Davis, representante del municipio de Malibu, California.

En este encuentro se abordaron los siguientes temas :

- Se extendió invitación al Alcalde de Malibu junto con su honorable concejo para visitar Pucón
- Se abordó el tema de cooperación técnica en áreas de prevención de incendios en conjunto con el cuerpo bomberos de Los Angeles (Malibu al igual que Pucón está rodeado de Bosques nativos)
- Se aceptó la donación de un carro de bomberos para la primera cia. se bomberos de Pucón, por parte del cuerpo bomberos de Los Angeles, California
- Invitación a los residentes de Malibu de participar en los eventos deportivos internacionales que se realizan en Pucón (en seguimiento a petición del encargado de deportes de Pucón en referencia a la competencia Internacional del Ironman)
- Se planteó la solicitud de generar espacios de publicidad turística de Pucón en la ciudad de Malibu

CUIDAD DE TEOLO, ITALIA

Durante la primera quincena de noviembre, se realizó un encuentro con el Cónsul Honorario de Chile en Vicenza, Italia. Ambos representantes acordaron de gestionar en conjunto la hermandad de ciudades entre Teolo, Italia y Pucón, Chile con fines de impulsar la promoción de los destinos turísticos a nivel internacional. La ciudad de Teolo al igual que Pucón es un centro turístico termal. Recibe gran cantidad de turistas internacionales por lo que se complementan las ciudades y se fomenta la posibilidad de intercambiar experiencias relacionadas a mejorar metodologías e infraestructura turística – al igual que potenciar el capital humano. En consideración del viaje del Cónsul, se aprovechó esta oportunidad de enviar de un obsequio junto con el saludo oficial de la primera autoridad comunal de Pucón al Alcalde de Teolo, el Sr. Lino Ravazzolo.

CUIDAD DE BUENOS AIRES, ARGENTINA

Con motivo de celebrarse la Feria Internacional de Turismo en la ciudad de Buenos Aires, junto con la delegación municipal, el departamento de relaciones internacionales realizó una visita oficial a esa ciudad. Se gestionó un encuentro oficial entre los dos municipios. Durante el encuentro con la jefatura de gabinete de Buenos Aires, se entregó saludos oficiales al Gobierno transandino. Se extendieron invitaciones para analizar en conjunto propuestas de fomento económico relacionados a potenciar áreas de turismo. Ambas partes concordaron necesidad de ampliar corredor bi-nacional de turismo. Quedaron pendientes reuniones entre los equipos de fomento económico, y a su vez quedó extendida la invitación para visitar la comuna de Pucón.

CONSEJO DE LA CULTURA DE CHILE

En conjunto con el Consejo de la Cultura de Chile, el departamento de Relaciones Internacionales gestionó la presentación del artista Internacional, Horacio Salinas. Durante dos días se presentaron talleres y conciertos de guitarra clásica en las localidades rurales de Relicura y en el Auditorio Municipal. Cabe destacar que se expuso la temática del desarrollo artístico ante públicos que no habían tenido la oportunidad de compartir y dialogar con un exponente internacional.

SERNATUR

En conjunto con SERNATUR, el departamento de relaciones internacionales gestionó la clausura del programa denominado "Vacaciones Tercera Edad". Cerca de 40 adultos mayores, provenientes de diversos puntos del país, participaron junto al actor destacado de carrera nacional e internacional, don Julio Jung. La actividad se realizó en el salón de eventos de las Cabañas Santa María de Pucón, lugar hasta donde llegaron la encargada nacional del programa Vacaciones tercera edad; el director regional de Sernatur Santiago Fernández. Se agradeció a todos los

INFORME MENSUAL RELACIONES INTERNACIONALES

actores involucrados en la correcta atención de los adultos mayores, quienes gracias a este buen servicio, se convierte en promotores de Pucón, posicionándolo como uno de los destinos turísticos más importante de Chile y el Mundo.

COMISION FILMICA DE PUCON

Durante la ultima semana de noviembre se realizo el segundo seminario informativo de la comisión fílmica en la sede UFRO de Pucón. En esta ocasión se presento ante la comunidad la gestión y esfuerzos del departamento de relaciones internacionales de generar un mercado alternativo promocionando locaciones escénicas para filmaciones. Junto con exponer los logros de insertar a la ciudad de Pucón dentro del circuito internacional de promoción de locaciones, se informo a la comunidad sobre la acreditación del relacionador internacional de la comuna como miembro oficial del AFCI (Asociación internacional de comisiones de cine).

En este encuentro con la comunidad, se expuso también las nuevas herramientas tecnológicas que se han desarrollado en los últimos años por la Universidad Católica en Villarrica. Un sistema de información territorial que será utilizado para manejar datos geográficos, meteorológicos y turísticos en la asistencia a las productoras que desean desarrollar proyectos fílmicos en la zona Lacustre.

Entre los invitados, asistieron representantes de la mesa indígena, mesa de la cultura, CORFO, SERNATUR, UC, UFRO, asociación de guías turísticos, empresario hoteleros, artesanos, sindicato de trabajadores del área audiovisual, directores de cine y periodistas internacionales.

EMBAJADA DE CANADA

En conjunto con la Biblioteca Municipal y la Embajada de Canadá en Chile, se presento ante la comunidad de Pucón el proyecto Wapikoni Móvil (www.wapikoni.ca), una serie de cortometrajes filmados por jóvenes indígenas del norte de la provincia de Québec, mostrando una colaboración exitosa con las comunidades indígenas en areas remota del Canadá.

El Wapikoni Móvil (WM) es un estudio de filmación ambulante de formación y creación de audiovisuales y musicales, que recorre las comunidades indígenas de Québec desde 2004. Más de 850 jóvenes indígenas han sido capacitados con esta herramienta y se han producido más de 230 creaciones musicales y 250 cortometrajes, algunos de los cuales han sido premiados en festivales internacionales.

En el marco de una gira por América del Sur, la directora de WM, Manon Barbeau, junto a la realizadora indígena Marie-Pier Ottawa y la cantante indígena Kathia Rock, presentaron sus corto metrajes ante la comunidad de Pucón.

El fruto de esta iniciativa fue de exponer a Pucón y la juventud indígena al escenario mundial – en el marco de este encuentro internacional. Se extendió la invitación a los canadienses de activar el proyecto Wapikoni Móvil a las zonas rurales de la comuna de Pucón, fortaleciendo los lazos entre jóvenes de Pucón y del Canadá – bajo el auspicio económico del gobierno canadiense y chileno.

